Bustraining der 1. Klasse

Auch in diesem Schuljahr war es uns wichtig, mit den neuen Erstklässlern ein Bustraining zu veranstalten, um für möglichst viel Sicherheit beim Busfahren zu sorgen. Hier lernten die Kinder mit Herrn Maisel nicht nur das richtige Anstellen und Ein- und Aussteigen, sondern auch wie wichtig es ist, bei dem einfahrenden Bus vom Gehsteigrand zurückzutreten und hinter der weißen Linie zu bleiben.



Natürlich wurde auch das sichere Sitzen im Bus geübt und sogar der tote Winkel des Schulbusses besprochen. Anschließend durften die Schüler/innen sich auch auf den Sitz des Busfahrers setzen und sich mit eigenen Augen davon überzeugen, dass Kinder im toten Winkel für den Busfahrer nicht zu sehen sind. Es war für alle eine sehr einprägsame und lehrreiche Stunde und wir bedanken uns ganz herzlich bei Herrn Maisel!

